

Antrag Nr. 18-O-26-0031
CDU-Fraktion

Betreff:

Zustand der Sitzbänke auf dem Kostheimer Friedhof (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Zustand der Sitzbänke auf dem Kostheimer Friedhof zu überprüfen. Einige Kunststoffbänke sind so schadhaft, dass sie unbedingt durch neue Bänke ersetzt werden müssen. Viele Holzbänke benötigen einen frischen Anstrich, um sie vor dem Verrotten zu sichern.
Wir bitten um die Angabe der Gesamtkosten für die geforderten Maßnahmen.

Mainz-Kostheim, 23.07.2018